

BOLETÍN NO. 312 – 20 de agosto de 2019 –

NUESTRA UNIÓN BRILLÓ EN EL FORO DIÁLOGO SOCIAL Y 100 AÑOS OIT



El pasado viernes 16 de agosto, nuestro sindicato participó en el panel de Construyendo la Negociación Colectiva, representado por nuestra presidenta Luz Marina Díaz, en el marco del foro de Diálogo Social y 100 años de la OIT, organizado por la UNI Américas, en el cubo de Colsubsidio en Bogotá, al que asistieron más de 60 líderes y lideresas de nuestra organización de las ciudades de Bello, Cali, Bucaramanga, Medellín y Bogotá.

El encuentro, contó con una amplia participación sindical de las organizaciones colombianas afiliadas a la UNI Global UNION y también asistieron algunas personas del mundo empresarial. Entre ellas, tuvimos la oportunidad de compartir el panel con el señor Jorge Cabezón, Gerente de Transformación Digital e Innovación de la multinacional chilena, Cencosud.



Durante el panel, nuestra presidenta puso de manifiesto el largo y duro camino que nos ha tocado transitar, desde 2011



hasta hoy, para lograr los niveles de negociación colectiva con los que contamos actualmente. Tuvo la oportunidad de dar a conocer a cientos de compañeros sindicalistas colombianos, que somos la **única** organización en Colombia con NEGOCIACIÓN COLECTIVA permanente en los puestos de trabajo, gracias a que el apoyo de miles de afiliados, consiguió plasmar en nuestra convención colectiva la figura del **representante de tienda**, en todos los puntos de venta de Cencosud en Colombia. Un logro que no tiene otro sindicato en nuestro país.

Por otro lado, el señor Jorge Cabezón, presentó a Cencosud como una empresa empeñada en el respeto y la promoción de la Negociación Colectiva, como sistema de mejoramiento de las condiciones laborales de las y los trabajadores y se comprometió a que la empresa realizará las transiciones laborales que están imponiendo las nuevas tecnologías, siempre con una apertura al diálogo con nuestra organización sindical.

El encuentro, sirvió para ratificar el apoyo que importantes organizaciones sindicales mundiales brindan a la Unión: la UNI Global UNION, el centro de solidaridad sindical de Finlandia Sask y el sindicato de servicios de Finlandia, PAM Ry, a través de su representante Mari Taivanen. A todos ellos, mil gracias por su respaldo.



Pueden ver la intervención completa en la **sección Videos-Todos los videos de nuestra página de Facebook Unión Trabajadores de Grandes Superficies**, bajo el título estamos en el foro de Diálogo Social y 100 Años de la OIT. O en nuestro canal de YouTube Unión Trabajadores Grandes Superficies, bajo los títulos: Unión Trabajadores y la Negociación Colectiva en Cencosud Colombia y Negociación Colectiva Unión Trabajadores Foro Diálogo Social y 100 años OIT Uni Américas (Parte 1) y (Parte 2). Esperamos que los vean, compartan y comenten.

¡Nuestra UNIÓN, líder en el diálogo social en Colombia!!! ¡Como nuestra UNIÓN NO HAY dos!!!

Luz Marina Díaz- Presidenta – Junta Directiva Nacional

presidencia@uniontrabajadoresdecomercio.com